

Kreis Lippe: Bürger haben am 27. September nochmal die Wahl

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 16. September 2015 um 13:46 Uhr

Heuwinkel oder Lehmann?

Landratswahlen im Kreis Lippe: Stichwahl am 27. September

Mittwoch 16. September 2015 - Detmold (wbn). Jetzt ist es amtlich. Der Wahlausschuss des Kreises Lippe hat die Ergebnisse der Landratswahl am vergangenen Sonntag festgestellt und ruft nun die Bürger nochmal an die Wahlurnen.

Die beiden Bewerber mit der höchsten Stimmenanzahl sind Amtsinhaber Friedel Heuwinkel (CDU) und Dr. Axel Lehmann (SPD). Keiner der beiden Bewerber konnte jedoch mehr als 50 Prozent der Stimmen für sich gewinnen. Die Folge: Eine Entscheidung durch Stichwahl am 27. September.

Fortsetzung von Seite 1

Wichtig: Die wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger erhalten nach Angaben des Kreises keine neue Wahlbenachrichtigung. Sie können am Tag der Stichwahl entweder die alte Wahlbenachrichtigung mitnehmen oder sich anhand ihres Personalausweises ausweisen.

„Briefwahl kann auch noch jetzt für die Stichwahl beantragt werden oder Bürger können gleich vor Ort im Briefwahlbüro der Stadt oder Gemeinde wählen“, erklärt Erika Stapf vom Wahlamt des Kreises Lippe. Wer schon vor dem 13. September Briefwahl für eine mögliche Stichwahl beantragt hat, erhält die Unterlagen automatisch.